
Protokoll Vereinsrunde vom 06.07.2017 

Anwesend laut Anwesenheitsliste: Anja Strauß (SV Linde), Andrea Quabach (PGR), Leonore Kremer 

(OPAM), Martin Wojtalla (Schützen), Sabine Burger-Biesenbach (Haus Burger), Karl Schulkowsky 

(Trödel), Roland Hehl (Chor, KV) ,Manfred Jansen (Töff Töff), Markus Biesenbach (CDU), Sebastian 

Blume (MVL), Uwe Glaubitz (MVL), Burkhard Clemens (BVL), Roswitha Schätzmüller (BVL), Marija und 

Giuseppe Gabriele (neue Besitzer Haus Burger), Erwin Overödder (PGO), Otto Höher (KV), Michael 

Naudorf (CDU) 

 

Roswitha Schätzmüller eröffnet die Sitzung um 19:35 Uhr und begrüßt alle Anwesenden. 

TOP 1: Abschiedsfeier Haus Burger 

 Otto Höher spricht mit der Vereinsrunde den Ablauf der Veranstaltung durch (s. Anhang) 

 

Die Kosten für das Geschenk setzen  sich aus 550€ für die Bank mit Auflage und 55€ für das 

Schild zusammen. 

 

Kosten  605€ 

Mitarbeiter+Sparverein 80€  

Dorfkarneval 55€  

Schützen 50€  

Rest  420€ 

 

Der Restbetrag von 420€ wird auf die sechs Vereine Chor, SV Linde, Töff Töff, MVL, Kirche 

und Bürgerverein mit jeweils 70€ aufgeteilt. 

Den Betrag bitte auf folgendes Konto bei der KSK überweisen: 

DE04 3705 0299 0301 0000 71 

 

TOP 2: Neue Besitzer Haus Burger 

Roswitha Schätzmüller begrüßt das Ehepaar Gabriele in der Vereinsrunde. 

Frau Gabriele erklärt, dass der Saal erhalten bleibt und gerne alle bisherigen Veranstaltungen 

auch weiterhin im Haus Burger stattfinden können. Vorausgesetzt der Genehmigung durch 

Bauamt und Kreis, soll es einen Durchbruch zum Laden geben und dort behindertengerechte 

Toiletten entstehen. Familie Gabriele setzt sich gerne mit den Vereinen bzgl. der Planung der 

Feste zusammen. 

 

TOP 3: Goldhochzeit Lukas (24.10.2017; 19:30 Uhr) 

Das Ständchen findet wie ausgemacht statt, in Zukunft sollen Ständchen aber wieder 

donnerstags stattfinden. 

 

 

TOP 4: Eiserne Hochzeit Rosenkranz (18.08.2017) 



Es wird kein Ständchen geben, die Schützenbruderschaft wird aber Glückwünsche 

überbringen. 

 

TOP 5: Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ 

Im September kommt die Bewertungskommission nach Linde. 

Präsentiert werden sollen vor allem das rege Vereinsleben und die damit verbundene 

Jugendarbeit, ehrenamtliches Engagement. 

Vorschlag zur Begehung: 

Vereine vorstellen, Gastätte „Haus Burger“ mit neuen Besitzern, denkmalgeschütztes Haus 

(ehemaliger Bauernhof Bosbach, Rundgang mit Herrn Stahl), denkmalgeschützte Pfarrkirche 

mit neuer Kapelle 

Sobald der Termin zur Begehung feststeht wird die genaue Planung in Angriff genommen. 

 

TOP 6: Maibaumsetzen 2018 

Durch die gute Resonanz im Dorf beim diesjährigen Maibaumsetzen des MVL schlägt Uwe 

Glaubitz vor, dies im nächsten Jahr zu wiederholen. Nach kurzer Gesprächsrunde einigt man 

sich darauf, dies am Montag, 30.04.2018 rund um das Haus Burger zu veranstalten. 

 

TOP 7: verschiedenes 

Burkhard Clemens spricht die Situation mit den Bänken am Pfarrheim an. Diese werden in 

letzter Zeit leider immer wieder beschädigt. Die Bänke sollen zur Grillhütte gebracht werden, 

da die dort vorhandenen Bänke einen noch schlechteren Zustand aufweisen. Der Trödel 

schafft als Ersatz Biertischgarnituren (3-5) an, die in der „Frittenbude“ des Pfarrheims 

gelagert werden. 

Michael Naudorf erklärt die geplanten Maßnahmen für die Zufahrt zum Parkplatz „Alte 

Schule“. Herr Stahl wird ausbaggern (Betonreste etc.), die Kosten werden von Michael 

Naudorf getragen. Die Firma Quirrenbach stellt Kies und Folie zur Verfügung, eine neue Bank 

(Spende) und eine Natursteinmauer werden errichtet. Die Gemeinde begutachtet vor Ort 

nochmals bzgl. möglicher Schäden durch das Ausbaggern. 

Erwin Overödder fügt hinzu, dass dort auch eine neue Wandertafel errichtet wird. 

 

Roswitha Schätzmüller schließt die Vereinsrunde um 20:50 Uhr. 

  

 

Für das Protokoll 

 

Burkhard Clemens 


